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■ 平成 29年度 第 11回 役員会議事録 

 

１．日 時 平成 29年 10月 27日(金) 11時 00分～12時 00分 

 

２．場 所 大阪府立大学中百舌鳥キャンパス A11棟 2階 役員大会議室 

 

３．出席者 

 ・辻理事長（議長） 

 ・石井理事、神谷理事、藤原理事、井出理事 

 ・オブザーバー ：上田監事、西田監事 

 

 

 

〔報告事項〕 

１．新法人設立準備室の取り組み状況（平成 29年 9～10月）について 

   9 月から 10 月現時点までの新法人設立準備室、統合検討連絡会議、新大学推進会議等の活動状

況について、資料に基づき報告が行われた。 

 

２．平成 29年 9月 府議会 概要報告について  

  平成 29 年 9 月の大阪府議会における本学に関係する代表質問・知事等の答弁の概要について、

資料に基づき報告が行われた。 

 

３．平成 29年度「障害者の生涯支援活動」に係る文部科学大臣表彰における受賞について（大阪府

立大学オープンカレッジ） 

  本学の教育福祉学類の学生と教員が主体となって地道に取り組みが続けられてきた知的障がい

者のための「オープンカレッジ」が、文部科学省が本年度初めて実施する「障害者の生涯支援活

動」に係る文部科学大臣表彰を受賞することになった旨、資料に基づき報告が行われた。平成 10

年にスタートさせた当該活動は本学の卒業生が他大学で展開したり、大学関係者を通じて全国に

広がる活動になっており、その取り組みが評価された。 

 

４．国立研究開発法人医薬基盤・健康・栄養研究所との包括連携協定締結について  

 国立研究開発法人医薬基盤・健康・栄養研究所と本法人は健康、栄養および医療分野での両者

の特性、強みおよび資源を活かし、健康の維持と増進、健康寿命の延伸等を目的に、学術研究・

教育・人材育成等を推進するため、平成 29年 10月 16日付けで包括連携協定を締結した旨、資料

に基づき説明があった。包括連携協定を締結する団体は計 21件となった。 

 

５．平成 29年度外部資金の獲得状況について 

 平成 29年度上半期の外部資金の獲得状況について、資料に基づき説明が行われた。 

 

６．高専と府大の連携の取り組み状況について  

  高専校長から、大学と高専の連携状況の進捗と今後の課題について資料に基づき説明が行われ 
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た。理事長から高専生のための大学の研究室体験や編入学のフォローアップはさらに工夫して強

化してほしい旨の発言があった。 

 

７．年度計画に基づく取組状況の進捗管理等について 

  本年度の年度計画に基づく、理事長・学長として主に課題としている教育・研究・国際化・ガ

バナンス等の 15の推進項目に係る上半期までの取組状況について資料に基づき確認が行われた。 

 

８．白鷺祭開催期間中の理事長の動向について 

  本年度の白鷺祭開催期間中の理事長の動向として 11月 3日実施の学長顕彰、万博誘致イベント、

保護者のための就職・キャリア講演会、府大 OB・OGの経営者交流会等への出席、11月 5日のビジ

ネスアイデアコンテスト、入試ガイダンス、同窓会ウエルカムパーティー、留学生弁論大会での

挨拶等の予定など各イベントへの参加状況について資料に基づき紹介が行われた。 

 

以上 


